
９月定例会運営方法変更に関する理事者アンケート 

 

１ 資料要求について 

【問１】資料要求書提出からヒアリング、要求決

定まで時間を持たせたことについて 

良かった 

改善を要する 

その他（                 ） 

【問２】職員の残業時間に変化はありましたか？ 増えた  

減った 

変化無し 

（変化の程度：              ） 

【問３】要求のあった資料の作成事務と答弁調整

の事務はスムーズにできましたか。 

はい 

いいえ  

その他（                 ） 

【問４】さらに改善した方が良いと思われる点は？ 

 

 

 

 

２ 予算決算委員会各分科会について 

【問１】予算・決算審査をこれまでの特別委員会から予算決算委員会の各分科会へと変更したことで、

原則１日だけの出席になったことについて 

 ①全般的に時間の余裕ができたと感じました

か？ 

はい 

いいえ 

その他（                ） 

 ②職員の残業時間に変化はありましたか？  増えた 

 減った 

 変化無し 

（変化の程度：              ） 

【問２】分科会の答弁調整について 

 ①時間に余裕ができたと感じましたか？ はい 

いいえ 

その他（                ） 

 ②職員の残業時間に変化はありましたか？  増えた 

減った 

変化無し 

（変化の程度：              ） 

【問３】分科会審査についてさらに改善した方が良いと思われる点は？ 

 

 

 

 



３ 各常任委員会について 

【問１】同日に分科会と委員会審査を実施したこ

とについて 

良かった 

改善を要する 

その他（                 ） 

【問２】職員の残業時間に変化はありましたか？  増えた 

減った 

変化無し 

（変化の程度：              ） 

【問３】さらに改善した方が良いと思われる点は？ 

 

 

 

 

４ 予算決算委員会の総括質疑について 

【問１】総括質疑について、答弁調整をされた理事者に対してお伺いします 

 ①分科会質疑から総括質疑までの時間に余裕が

あったと感じましたか？ 

はい 

いいえ 

その他（                ） 

 ②職員の残業時間に変化はありましたか？  増えた 

 減った 

 変化無し 

（変化の程度：              ） 

【問２】さらに改善した方が良いと思われる点は？ 

 

 

 

 

【その他ご意見】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※提出期限：平成 24年 10月 15日(月曜日)までに議会事務局議事調査課へ無記名で提出願

います。 

 

御協力ありがとうございました。 


